

**BUREAU EXECUTIF LAO
VISIO 9 SEPTEMBRE 2025**

Présents : Marc Congras, Yves Bellanger, Hervé Molas, André Olive, Christel Lanaspèze, Séverine Puren, Christine Descoux, Janine Courtade, Chrystel Carré, Thierry Gilbert.

Excusés : Patricia Alt, Eric Albert, Alain Cabaniols.

Ouverture de la séance à 21h.

1- Approbation du compte-rendu du Bureau exécutif du 1^{er} Juillet 2025

Le compte-rendu du Bureau Exécutif du 1^{er} juillet 2025 est approuvé à l'unanimité.

2- Bilan financier sur les 6 premiers mois 2025

La situation au 30/06 est quasiment finie, mais il va être difficile de donner des chiffres car il n'y a pas de comparaison possible avec l'année précédente. Une autre situation sera réalisée eu 31/08.

Yves Bellanger remarque qu'il serait utile d'établir un budget qui ne soit pas lié aux demandes de subvention car il ne reflète pas tout à fait la réalité. André Olive indique qu'il y a un problème de date lié aux demandes de subvention, de plus il souhaiterait que ce budget soit établi de manière analytique. Séverine Puren trouve que le logiciel de saisie est peu pratique à utiliser.

3- Retour sur les compétitions estivales

Suite à l'envoi d'un bilan statistique par Patrick Sarrat amendé par André Olive, des questions sont à se poser sur le format des championnats estivaux en particulier pour les cadets et plus, les championnats doivent-ils servir au développement ? Doit-on établir un lien entre les qualifications et ce que l'on souhaite pour la ligue ?

La question est donc posée du choix politique de la ligue entre élite et développement ?

André Olive précise que cette réflexion est à mener en lien avec le circuit régional des meetings dont le règlement est à son sens à revoir.

Le circuit des meetings est globalement un succès avec une bonne participation. Pour André Olive, le règlement de ce circuit est sujet à interprétation car il n'est pas écrit que la participation au championnat régional est obligatoire. Il faudrait peut-être l'envisager. La question à se poser est de savoir ce que l'on veut pour ce circuit : privilégie-t-on les meilleurs régionaux ou ceux qui participent vraiment au circuit mais qui sont moins performants ?

4- Préparation du Comité des Territoires du 13 septembre

Yves Bellanger présente le projet concernant la politique régionale des Jeunes qu'il souhaite soumettre lors du Comité des Territoires du 13 septembre.



NOS PARTENAIRES

Il s'agit de proposer d'aider les comités départementaux à la mise en place de stages à destination des minimes de deuxième niveau. Cette aide serait aussi bien financière que technique.

[Propositions Comité des Territoires 13Sept2025 \(1\).pptx](#)

[Règles pour aide de la ligue aux CD.docx](#)

Les conditions et propositions faites sont approuvées à l'unanimité.

5- Compte-Rendu de la Commission Nationale des Ligues et présentation du nouveau site internet fédéral

Marc Congras a assisté à une partie du Conseil National des Ligues. Le futur plan de développement fédéral a été présenté par Emmanuelle Jaegger. Il indique la création du groupe de travail des directeurs de ligue. Une réflexion est entamée sur la professionnalisation des athlètes. Un groupe OFA est créé et pris en charge par Jean-Marc Belliccini avec une évolution positive vers plus de pédagogie et de coordination territoriale.

Le secrétaire général, Nicolas Parésy, indique que pour les interclubs les féminines courent sur du 2000m steeple.

Le stock restant Adidas (ancienne collection Equipe de France) sera réparti au sein des Ligues.

Le nouveau site internet fédéral a été présenté et est actif depuis le 1^{er} septembre. Un temps d'adaptation va être nécessaire et plusieurs participants remarquent qu'il est encore difficile de retrouver toutes les informations.

6- Questions diverses

- Point rapide sur les licences ; la ligue termine la saison 2025 avec 26116 licenciés, ce qui est un record. La saison 2026 semble commencer positivement car en comparant de date à date, nous avons déjà 1000 licenciés de plus. Cela est peut-être un effet de la nouvelle façon de prendre de licence.

Janine Courtade se demande quel va être l'effet de la modification de l'attribution du Pass'sport, elle craint une diminution du nombre de jeunes dans nos clubs.

Comme pour l'année précédente, le constat est fait de la diminution du nombre de garçons dans les catégories jeunes.

- Yves Bellanger présente le bilan ANS 2025 régional : moins de clubs et de départements ont fait une demande ce qui est regrettable. Il nous présente également le résultat de la répartition de cette subvention pour la Ligue.

[Bilan PSF Occitanie.pptx](#)

Au vu des chiffres, André Olive remarque que l'éducation athlétique ne semble plus être une des priorités de la fédération. Au vu du montant attribué (37000 €) par rapport à la demande faite (100000€), André Olive et Yves Bellanger pensent qu'il est nécessaire d'établir un budget de travail plus réaliste que celui présenté pour les demandes de subventions.

- Christine Descoux demande si un d'entre nous est au courant de la mise en place d'une redevance à verser au CDA34 par les organisateurs de course hors stade. Marc Congras est au courant et Janine Courtade précise que cela se pratique déjà dans la Haute-Garonne.

- Le président de la Commission Marche a demandé à Elise de publier le règlement du nouveau challenge Marche, mais cela est mis en suspens car le Bureau exécutif souhaite pouvoir mettre ce règlement en cohérence avec celui des autres challenges.
- Thierry Gilbert demande si les sites de l'Equip'Athlé automnal sont choisis. Pour le moment, la CRJ n'a pas encore communiqué à ce sujet.

Fin de la réunion à 23h.

PROVISOIRE